

BOLETÍN DE PRENSA No. 362 ->>

Se ofrece el diplomado de Fundamentos de la Música así como el de Técnicas e Interpretación Musical.

No es indispensable contar con instrumento propio.

Las personas interesadas en aprender a tocar un instrumento, aficionadas a la música o quienes desean prepararse para el examen de admisión a la licenciatura en Música de la Universidad Autónoma de Aguascalientes ya cuentan con una opción de formación con el diplomado de Fundamentos de la Música, así como el de Técnicas e Interpretación Musical; comentó en entrevista la coordinadora de este programa educativo de extensión académica, Irma Susana Carbajal Vaca.

La catedrática de la UAA comentó que el diplomado de Fundamentos de la Música está abierto para el público en general y sólo se presentan a una entrevista a manera de diagnóstico sobre actitudes básicas como seguir un pulso, y al egresar los estudiantes tendrán conocimientos sobre notación musical, por lo que podrán escribir dictados musicales sencillos y tocar algo básico en un instrumento.

Por su parte, el diplomado de Técnica e Interpretación Musical está destinado a personas que ya cuentan con los conocimientos antes mencionados, por lo que se hace un énfasis especial para incrementar las habilidades para tocar un instrumento, solfeo, además de teoría; elementos básicos para presentar audiciones de ingreso a programas educativos de música, como el que ofrece el Centro de las Artes y la Cultura de la UAA.

Al respecto, Carbajal Vaca apuntó que en ambos diplomados se contemplan horas de práctica con instrumento a elección del estudiante, por lo cual la UAA tiene una amplia opción, como corno francés, oboe, clarinete, trombón, trompeta, violín, viola, violoncelo, contrabajo, arpa, piano y guitarra; por mencionar sólo algunos. Cabe mencionar que no es indispensable contar uno propio, pero la selección estará sujeta a la disponibilidad y organización de horarios para el uso de los instrumentos con los que cuenta la Universidad.

Finalmente la catedrática de la UAA externó que al igual que el aprendizaje de la escritura, para el entrenamiento auditivo también se necesita conocer su lenguaje, sistema de signos y código estandarizado, en este caso el de la música occidental que es utilizado en la mayoría de los países, incluso varios orientales; por lo cual invitó a los interesados a inscribirse a alguno de estos diplomados, para lo cual se requiere enviar una solicitud al correo electrónico susana.carbajal@edu.uaa.mx antes del 12 de agosto, fecha límite para realizar el proceso de inscripción formal.

Para mayores informes se puede consultar el apartado de “Extensión, educación continua y a distancia” de la sección de Oferta Educativa de www.uaa.mx o comunicarse directamente con el departamento de Extensión Académica a los números telefónicos: 9107453, 56 ó 58.

